



Auszeichnungsfahrt Förderverein

Jede Gemeinschaft, auch unsere Pesta, lebt davon, dass sich immer wieder Menschen besonders engagieren. Unser Förderverein will diesen Schülern, Eltern, Lehrern, die sich für die Entwicklung unserer Schule ganz besonders eingesetzt haben,

einfach DANKE sagen. Aus diesem Grund wurden 45 Kinder der 5.-7. Klassen und Erwachsene zur Auszeichnungsfahrt des Fördervereins eingeladen.

Ein erlebnisreicher Tag in Freiberg mit Dombesuch, einer Führung im Bergwerk, einem leckeren Mittagessen und einem anspruchsvollem Programm in der Mineralienausstellung standen auf dem Plan.

Alle Teilnehmer waren begeistert vom Programm und der angenehmen Atmosphäre in der Reisegesellschaft.

An dieser Stelle wollen wir uns ganz herzlich bei unserem Herrn Schädlich vom Förderverein bedanken.

Er hat auch diese Auszeichnungsfahrt mit "Kopf, Hand und ganz viel Herz" wieder sehr umsichtig und gründlich geplant.

[>>> zu den Bildern <<<](#)